
    Assemblea Pubblica  del Comitato del 6 febbraio 2023

I membri del comitato sono tutti presenti

Inizio assemblea ore 20.30

-la PRESIDENTE CRISTINA DE LORENZI 

-inizio della riunione con le problematiche delle varie zone e vari marciapiedi 

rovinati

-richiesta per chiudere l’uscita della pista ciclabile e farla passare da dentro in 

via Monte ROSA 

-confermato l’inizio delle varie potature nel quartiere

-le segnaletiche che ci erano state segnalate sono state ripristinate , manca solo 

via Mesolino all’ incrocio con il Famila che è già all’attenzione delle Forze 

dell’ordine 

-si valuta il discorso Bakia , per entrate ed uscite dei pulman nel parcheggio di 

via don minzoni , in quanto creano problemi e la velocita’ dei mezzi in via Conti 

Intervento dei cittadini   -

- la situazione del Bakia e un problema grande- è necessario eseguire più 

controlli dalle forze dell’ordine 

-si richiede intervento prima possibile  sul parcheggio di via DON Minzoni per 

rendere accessibile la sosta dei pulman.

-viene fatto presente che il parcheggio del Bakia è un parco, un area verde e non 

e’ un parcheggio -da controllare il piano urbanistico

-chiedono di segnalare la presenza dell’idrante in quanto ci parcheggiano sopra 
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nella piazzetta davanti al Bakia in fondo a via Conti 

-viene fatto presente che è stata eseguita l’ordinanza per il transito al Bakia per i 

tornei .

-lampadina non funzionante vicino in via Tevere al ridosso della curva 

-pista ciclabile dalla chiesa fino alla scuola -le macchine tagliano dentro alla 

pista ciclabile ed e’ pericoloso per i cittadini 

-la proposta di abbattere alberi che mettono in pericolo i marciapiede in via 

Conti ,-altrimenti ,la proposta di asfaltare sopra per sistemare almeno un  

minimo la situazione 

-ingresso via Arno angolo via VIOLA poca visibilità

La Presidente , presenta vari eventi che il Comitato propone di  fare insieme ad 

altri comitati -esempio  Cannucceto e Borella per aggregare i cittadini delle tre 

realtà  vicine 

-fa presente la beneficienza eseguita dal Comitato  alla OASI DESIREE

-presenta vari eventi estivi e natalizi che il Comitato organizzerà nel corso del 

2023  

Chiusura ore 22.00

La Presidente 

Cristina DELORENZI 


